



Nota de Prensa

AENOR premia la apuesta por la sostenibilidad a Isla Sanabria e Isla del Adelfal con su certificado de Agricultura Regenerativa

- El sello ha sido entregado en el evento de referencia a nivel global del sector hortofrutícola, Fruit Attraction 2025.
- Isla Sanabria persigue convertirse en líder en la comercialización de hortalizas ecológicas.
- Isla del Adelfal cuenta con un enfoque estratégico para maximizar el rendimiento y sostenibilidad de las fincas.

Madrid, 1 de octubre de 2025.- Isla Sanabria e Isla del Adelfal han sido reconocidas con la certificación de [Agricultura Regenerativa](#) emitida por [AENOR](#). Este aval, basado en el modelo [Epigen Healthy Bite®](#), impulsa prácticas agrícolas sostenibles, mejorando la resiliencia climática, aumentando la biodiversidad y restaurando la salud del suelo.

El aval, otorgado a ambas compañías en el evento **Fruit Attraction 2025**, proporciona el marco para evaluar y reconocer en el canal comercial el compromiso del productor con la **sostenibilidad en la cadena alimentaria**. Esta certificación pone el foco en la **regeneración del suelo** como elemento fundamental en la producción agrícola. Una buena calidad del suelo, en tanto que contribuye a la obtención de cultivos sanos y productos de calidad.

Para obtener la certificación, los profesionales de **AENOR** han revisado que se está llevando a cabo una adecuada gestión de suelos, analizando indicadores clave, mediante el análisis de indicadores clave, como el contenido de materia orgánica o el contenido de carbono orgánico en el suelo. Entre los recursos aplicados en esta metodología destacan la **reducción del laboreo**, un uso adecuado del **agua de riego**, una planificación de siembras y cultivos, rotaciones, un **fomento de la biodiversidad** en el entorno de producción y la utilización de maquinaria.

Entidades que apuestan por la sostenibilidad

Isla Sanabria, empresa fundada en 2024 en Medellín, Badajoz, persigue alcanzar el papel de líderes en la comercialización de hortalizas ecológicas. Además de brindar productos de gran sabor, buscan que estos sean nutritivos y, sobre todo, **respetuosos con el medio ambiente**. Es por ello por lo que la sostenibilidad se ha convertido en uno de los pilares fundamentales de la compañía, hecho que queda probado gracias a la certificación otorgada por AENOR.



Por otra parte, desde 2016, en **Isla del Adelfal** trabajan en la gestión y explotación de fincas agrícolas, ganaderas y cinegéticas. La empresa ofrece apoyo en todo el proceso: desde la planificación y administración hasta la **prestación de servicios agrícolas** adaptados a cada necesidad. Asimismo, realizan proyectos de construcción y reforma, con un enfoque práctico y personalizado para sacar el máximo potencial de cada finca.

Gracias a la implementación de la **Agricultura Regenerativa**, la producción de ambas empresas gozará de una **mejor salud de los suelos**, de una reducción de la dependencia de los cultivos de insumos químicos, de un incremento del contenido de carbono en el suelo y de una mejora relativa a la estructura del suelo y un aumento en la **retención de agua** de este.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Quique Cervera Garbayo

Responsable de la relación con los medios

Tel.: + 34 630 47 01 26

qcervera.ext@aenor.com

Síguenos en:



Sobre Isla Sanabria

[Isla Sanabria](#) se consolida como un equipo apasionado por la agricultura y la salud, comprometido con llevar lo mejor de la naturaleza a las mesas de los consumidores. Fundada en 2024 en Medellín, Badajoz, la empresa en cuestión se ha posicionado como un referente en la comercialización de hortalizas convencionales y ecológicas de primera calidad. Les mueve el propósito de transformar la forma en que se producen y consumen los alimentos, y su meta es alcanzar la excelencia en cada etapa del proceso.

Sobre Isla del Adelfal

Isla del Adelfal nace en 2016 como compañía cuya actividad está relacionada con la explotación agrícola, ganadera y cinegética de toda clase de fincas. gestión, planificación, orientación y asistencia en la administración de fincas. prestación de todo tipo de servicios de carácter agrícola. construcción y reforma.